

Beantwortung des Postulates der Unabhängigen Pratteln, Christoph Zwahlen, betreffend "Sichere Fussgänger- und Veloquerung der Frenkendörferstrasse bei der Einmündung der Giebenacherstrasse / Minigolf"

1. Ausgangslage

Der Einwohnerrat hat an seiner Sitzung vom 28. September 2015 das Postulat der Unabhängigen Pratteln, Christoph Zwahlen, betreffend " Sichere Fussgänger - und Veloquerung der Frenkendörferstrasse bei der Einmündung der Giebenacherstrasse / Minigolf überwiesen.

Mit der Verlegung der Rheinstrasse entlang der Autobahn und deren Einmündung in die Frenkendörferstrasse ohne gleichzeitige Weiterführung nach Augst-Kaiseraugst nehme der Verkehr auf dem Abschnitt der Frenkendörferstrasse von dieser Einmündung bis zur Hauptstrasse in Augst massiv zu. Die heutige Situation ohne Fussgängerstreifen, geschweige denn einer Lichtsignalanlage, sei schon jetzt unbefriedigend und werde in Zukunft noch gefährlicher.

Der Gemeinderat wird deshalb gebeten, zu prüfen und zu berichten, wie die Fussgänger- und Veloquerung als flankierende Massnahme zur Verlegung der Rheinstrasse bis zu deren Eröffnung sicherer gemacht werden kann.

2. Erwägungen

Im Rahmen der Gebietsplanung „Salina Raurica“ ist der Teil des Strassennetzplanes nördlich der Autobahn umfassend überarbeitet worden. Im daraus resultierenden Strassennetzplan Pratteln Nord ist die Querung der Frenkendörferstrasse bei der Einmündung der Giebenacherstrasse / Minigolfanlage als wichtige kommunale Fusswegverbindung eingetragen. Gemäss Auskunft des kantonalen Tiefbauamtes, wird die Frenkendörferstrasse in diesem Bereich entsprechend ausgebaut. Die Strasse wird durch einen Mehrzweckstreifen geteilt und für die Fussgänger werden zwei Querungshilfen (Fussgängerinseln) eingerichtet, welche die Überquerung dieser breiten Strasse sicherer macht.

3. Beschluss

Das Postulat Nr. 2951 wird als erfüllt abgeschrieben.

FÜR DEN GEMEINDERAT

Der Präsident

Der Verwalter



Stephan Burgunder

Beat Thommen

Beilagen

- Postulat Nr. 2951